

## La 4ème Conférence Interculturelle sur “les controverses des Textes Sacrés dans le Christianisme et l'Islam”

La Faculté des Sciences Religieuses de l'université Saint Joseph, en partenariat avec [la Société Biblique au Liban](#) et en collaboration avec l'Institut des Relations Abrahamiques (IFAR) « Abraham's Bridge », a organisé, le 24 février 2024, la 4ème Conférence Interculturelle sur les controverses des Textes Sacrés dans le Christianisme et l'Islam, intitulée "Les Textes Sacrés et l'humanisme".

La cérémonie a débuté avec les discours d'ouverture du Président de l'Université Saint Joseph de Beyrouth, le Père Professeur Salim Daccache, du Secrétaire Général de la Société Biblique, le Dr. Mike Bassous, et du Président de l'Institut des Relations Abrahamiques, le Dr. Kurt Richardson.

Les intervenants de la conférence internationale étaient soit de milieux musulmans soit de milieux chrétiens. Ils nous ont rejoint des États-Unis, de la Tunisie et du Liban, et ont présenté leurs conférences de la salle de l'USJ à Beyrouth.

La session d'ouverture a abordé les controverses des Textes Sacrés et de l'Humanisme. Les autres sujets de recherche étaient intitulés "L'Être Humain dans les Textes Sacrés", "Le Texte Sacré est-il une Source de Changement des Valeurs Humaines" et "Lecture Humaniste du Texte Sacré". Lors de la dernière session, les conférenciers se sont réunis autour d'une table pour tirer des conclusions, faire des résumés et discuter entre eux.

Environ 100 personnes ont assisté physiquement à la conférence parmi lesquelles certaines ont posé des questions aux intervenants et ont pu obtenir des réponses de leur part.

Le livre de la conférence de l'année dernière, intitulé "L'histoire des lectures des Textes Sacrés - Actes de la troisième conférence sur 'les controverses des Textes Sacrés dans le Christianisme et l'Islam'", a été distribué gratuitement aux participants, ainsi que les actes des première et deuxième conférences pour ceux qui ne les avaient pas déjà obtenus.

Les conférences ont été caractérisées par une approche strictement scientifique et académique à la fois, tandis que les dialogues ont été marqués par un esprit de transparence et de compréhension. Et la conférence a reçu une interaction et une réponse significatives de la part des auditeurs. Tous les participants ont reconnu que ce parcours de recherche collaboratif était indispensable dans un pays avec de nombreuses religions et cultures.

La conférence a été diffusée sur les plateformes de médias sociaux de [l'Université Saint-Joseph de Beyrouth](#) et de la [Société Biblique du Liban](#).